

Quatre mois qui vont tout décider

Le football amateur se remet en place pour la deuxième partie de championnat 2016/2017. Après de longues semaines de repos forcé, hiver oblige, les Auboisiens retrouvent les terrains pas toujours remis des attaques de Dame nature. Il était vraiment temps de retaper dans le ballon, on frisait l'ankylosement. Il reste entre 9 à 12 matches à jouer selon les retards. Pour certains clubs, la messe est dite, il leur faudra simplement redoubler de confiance pour ne pas brader leurs acquis.

1^{RE} DIVISION : ROSIÈRES SUR SES GARDES

Dans le haut du championnat départemental (1^{re} division), Rosières fonce droit vers l'échelon régional. Seulement Maizières-Châtres reste à l'affût accusant un seul petit point de retard. C'est dire si la mise à jour du calendrier dimanche prochain entre les deux équipes s'annonce tendue sur la pelouse abîmée de Rosières.

« On y croit beaucoup, précise Marc



David Pierrat, un capitaine confiant pour l'avenir de Rosières. Son expérience est précieuse.

Gondouin le président Caillotin, maintenant il nous faudra éviter les faux pas comme celui de dimanche dernier devant la Vaudoise. »

PROMOTION : QUATRE ÉQUIPES CONCERNÉES

En promotion de 1^{re} division A, le

scénario est un peu plus complexe avec la réserve de l'ASVPO installée sur le fauteuil, mais qui observe derrière une meute : Marigny-Saint-Martin, Traînel et Méry où seulement un, deux et trois points de retard font la différence.

Dans le groupe B, belle empoignade entre deux formations ambitieuses qui se collent au maillot. Malgache et AS Chartreux disposent de chiffres identiques au classement.

2^E DIVISION : BAR-SUR-AUBE S'ENVOLE

Du côté de la 2^e division, tout peut encore évoluer, même si Anglure (poule A) et ses deux points d'avance sur la réserve de Rosières, ou encore Saint-Germain (poule B) (24 pts) et son unité d'avance devant Droupt-Saint-Basle, espèrent garder leur petit crédit.

Par contre, Bar-sur-Aube FC (poule C) peut déjà prévoir son avenir en Promotion de 1^{re} division, sauf grave accident de parcours. Sept points d'avance sur son dauphin Ri-

ceys, le fauteuil est bien remboursé.

3^E DIVISION : SÉNARDES IMPÉRIAL, CRENEY REVIENT

« Coucou », revoilà Creney. Les hommes du président Pierre Simon conjuguent état d'esprit et compétences. Le club de la banlieue troyenne aimerait retrouver une place dans le gotha du football auboisi, c'est bien parti. Maintenant, il ne faut pas éteindre cette étincelle qui place le FC Creney en tête du classement de 3^e division A avec un seul point d'avance sur ASIA.

Dans la poule B, L'USC Sénardes est l'équipe qui frappe le plus fort. 33 points, 11 victoires en onze rendez-vous, chapeau.

Avec 33 points et huit d'avance sur le deuxième Evry, L'USC peut déjà préparer sa prochaine saison en 2^e division.

Petite trêve du championnat ce prochain week-end, afin de laisser la place aux diverses coupes.

■ MICHEL GASSE

Rosières inquiet à cause de son terrain

Du côté de Rosières, tout est prévu cette saison pour filer vers le championnat régional. La venue d'un coach (Cuisin), le renfort de joueurs d'expérience : tout cela va dans le bon sens et rien ne devrait perturber la bonne marche du club. Tout sauf peut-être le terrain qui pourrait être un frein aux ambitions.

« C'est catastrophique, précise David Pierrat le capitaine, nous avons vu le résultat dimanche contre la Vaudoise où il était impossible de poser notre jeu. Si nous accédons à la promotion de ligue, ce sera encore plus compliqué. »

Pour le coach Alexandre Cuisin, ce n'est pas rassurant dans la mesure où il reste dix matches à jouer dont six à la maison. « La mairie doit retaper prochainement le terrain anexe, dit-il, tant mieux. Notre projet a un peu d'avance, mais quelques équipes sont juste derrière. Dimanche, face à Maizières-Châtres, ce sera un match important... sur notre terrain. » Un nouveau piège à éviter.